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Senatsverwaltung für 

Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt  

 

 

 

 

Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU) 

über  

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin 

 

über Senatskanzlei - G Sen – 

 

 

A n t w o r t  

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/16471 

vom 22. August 2023 

über Baumaßnahmen in der Gottfriedstraße transparent machen 

 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 

 

Vorbemerkung der Verwaltung: 

Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit 

und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl bemüht, Ihnen eine Antwort auf Ihre 

Anfrage zukommen zu lassen und hat daher das Bezirksamt Lichtenberg um Stellungnahme 

gebeten. Die Stellungnahme des Bezirksamts wurde in der Antwort berücksichtigt. 
 

Frage 1: 

 

Welche Baumaßnahmen sind ab Oktober 2023 in der Gottfriedstraße in Hohenschönhausen geplant? 

 

Frage 2: 
 

Wann sollen diese Baumaßnahmen konkret beginnen und wann abgeschlossen sein? 

 

Frage 3: 
 

Welche Maßnahmen wurden zur Information der Anwohner über die Baumaßnahmen ergriffen? 

 

Antwort zu 1 bis 3: 

 

Die Fragen 1 bis 3 werden wegen ihres Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet. 

 

  



Das Bezirksamt Lichtenberg von Berlin hat hierzu mitgeteilt: 

„Zum jetzigen Zeitpunkt sind dem Straßen- und Grünflächenamt keine Baumaßnahmen 

bekannt, sodass die Beantwortung von Frage 2-3 entfällt.“ 

 

 

Berlin, den 04.09.2023 

 

 

In Vertretung 

Dr. Claudia Elif Stutz 

Senatsverwaltung für 

Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt 


